

CHRONIQUE



Le 30 mai Sa Grandeur Mgr Maxime Decelles a pris possession du Siège Episcopal de St Hyacinthe laissé vacant par la mort de Sa G. Mgr L.-Z. Moreau. Tout le clergé de St Hyacinthe a prêté foi et hommage à son nouveau Pasteur. Le "Rosaire" tient à déposer à ses pieds l'hommage de son filial respect et lui souhaitant un fécond et glorieux épiscopat.

M. le Chanoine, R. Oueilet a été élu Supérieur du Séminaire de St Hyacinthe. Cette nomination honore la maison qui l'a faite autant que celui qui en est l'objet. Le nouveau supérieur est justement apprécié et vénéré dans le monde ecclésiastique. Son expérience, son inaltérable dévouement à la cause de l'éducation, son savoir, et ce qui n'importe pas moins dans celui qui doit diriger le personnel d'une maison d'éducation, son tact et la distinction de ses manières, promettent au Séminaire de cette ville un affermissement et un nouvel élan dans la voie du progrès où il est résolument entré. Nos félicitations et nos meilleurs souhaits au Séminaire et à son nouveau Supérieur.

La St Jean-Baptiste a été marqué un peu partout par des réjouissances et des démonstrations solennelles, où la pensée religieuse a eu sa note dominante. Il serait bien à souhaiter, comme le disait justement Mgr de Montréal, que ce fut tous les jours de l'année la St Jean-Baptiste : nous serions le peuple le plus sensé, le plus heureux et le plus catholique du monde. Espérons toutefois que ces démonstrations auront d'autres résultats qu'un emballement passager, et que ceux de nos hommes publics qui retrouvent